

Fecha 06.09.2009	Sección Comunidad	Página 1-4
----------------------------	-----------------------------	----------------------

Federico Döring recuerda que el problema poselectoral es Iztapalapa

FEDÉRICO DÖRING ¿No que no?

Ebrard ha actuado a la altura de las circunstancias, pensando en lo que viene y tras darse cuenta de que su mayor riesgo es Iztapalapa.

Esta semana se agudizaron los signos de ingobernabilidad de nuestra ciudad, que, en gran medida, han orillado al jefe de Gobierno a acudir a Palacio Nacional a escuchar el mensaje del presidente **Felipe Calderón**.

Más allá del berrinche pueril de marcharse para no estrechar la mano de **Calderón** y, por ende, negar la tan cacareada foto o quizá pensando, perversamente, provocar con ello la nota y ganarle la partida a **Enrique Peña Nieto** en tal evento, **Marcelo Ebrard Casaubon** ha mandado un mensaje diáfano de madurez y responsabilidad que le quedó desafortunadamente grande al PRD del DF.

Mientras en el plano nacional **Jesús Ortega** manifiesta que están dispuestos a dialogar e incluso acudir a Los Pinos a construir la agenda de las transformaciones, el PRD de la ciudad le recrimina a quien debería gobernar para todos actuar con sensatez apartidista en un momento delicado para el país.

Pero la mayor ganancia de **Ebrard** fue colocarse por encima de los conflictos y desencuentros poselectorales entre el PRD y el PAN. Sabedor de que esta semana el TEDF resolvió anular la elección en Cuajimalpa y posponer para mejor ocasión el caso de Miguel Hidalgo, y ante la crítica de algunos de panistas y **Demetrio Sodi** de su presión e innegable intervención en dichos asuntos, es evidente que su asistencia al informe del Presidente de la República responde a su idea de construir, de último minuto, una imagen de deslinde que refleje, en sí, una posición madura, sensata y responsable por encima de “la crisis y la coyuntura”. La cortina de humo del gobernante serio, preocupado por la ciudad y que actúa sin un sesgo partidista, incluso criticado por la estulticia del secretario general del PRD del DF, le ayuda a construir dicha percepción para deslindarse de la nueva an-



Continúa en siguiente hoja

Fecha 06.09.2009	Sección Comunidad	Página 1-4
----------------------------	-----------------------------	----------------------

danada de declaraciones y descalificaciones de las dos delegaciones cuyo destino será resuelto en definitiva en el TEPJF.

La pregunta es por qué ahora y no antes. La respuesta es porque ahora controlará la ALDF y tiene medianamente resuelta la gobernabilidad en esa instancia y porque lo necesita tras la debacle de su partido en el país. Cada día que pasa y **Juanito** se fortalece y atrinchera en Iztapalapa, se debilita el “rayo de esperanza” (*sic*), y se fortalece la necesidad para la izquierda mexicana del **Tony Blair** azteca. **Marcelo** ha actuado conforme a mi reflexión de la semana pasada, de ejercer un control de daños del conflicto poselectoral, pensando en lo que viene, tras darse cuenta de que su mayor riesgo no son tres delegaciones gobernadas por el PAN, sino Iztapalapa, con más de tres mil millones de pesos en manos de un luchador social, apartidista e imposible de controlar y manipular como depositario del poder político de más personas que las que habitan en algunos estados del país. Hace bien **Ebrard** en preocuparse pues, si Iztapalapa se le sale de control, eso sí dañará su imagen y proyecto y no me refiero al Bicentenario. Ahora sólo falta definir una cosa y no es menor, se trata del papel del PAN en el DF, pues está obligado a cogobernar en lo local y a coadyuvar desde el gobierno federal, siendo a la vez la mayor y única oposición real al proyecto del PRD en nuestra ciudad.

La mayor ganancia del jefe de Gobierno ha sido colocarse por encima de los conflictos y desencuentros poselectorales, lo que lo ayuda a deslindarse del proceso en el TEDE.